

「志高く 未来を切り拓く」立川中学校だより N02

R6.5.15 (水)



風立ちぬ



修学旅行に行ってきました!



4月24日(水)～26(金)に東京方面に修学旅行に行ってきました。スローガン「Let's ECE～最高の笑顔で最高の思い出を～」(ECEは経験・協力・楽しむの英語の頭文字)のもと、東京ならではの学習や思い出づくりができました。学校に帰ってきて行った到着式では、行く前とは違う顔つき、雰囲気成長した様子が伝わりました。

- 1日目 国会議事堂・防災学習 そなエリア・日本科学未来館・劇団四季「ライオンキング」
- 2日目 国立科学博物館・班別自主研修・東京ディズニーランド
- 3日目 浅草寺・東京スカイツリー



全員が完走 がんばったマラソン大会

5月1日(水)に第1回マラソン大会が行われました。走りたくない?ような人もいましたが、準備運動をして円陣を組み、自分の気持ちを奮い立たせて、全員が完走することができました。走ったあとは、喜びにあふれた笑顔がみられ、満足感・成就感を得られたようです。10月に2回目のマラソン大会がありますので、記録を伸ばして「向上賞」を目指してください。向上賞は得意不得意に関係なく誰にでもチャンスがあります。自分との戦いです!



立川中を代表して疾走 田川駅伝競走大会

5月8日(水)雨の降る中、令和6年度田川地区中学校駅伝競走大会が開催されました。駅伝部のみんなは3月から練習を重ね本番に備えてきました。当日は雨が降り凍える気温で厳しい条件での走りとなりましたが、もっている力を存分に出し切ってくれました。男子が6位入賞、個人では薄網奏菜さんが男子2区で区間2位に入賞しました。部員全員が、最後まで全力を出し切り、襷をつなぐ姿にとても感動しました。

